

- ◆企画名 新入生歓迎オリエンテーション
日 程 2018年4月2日(月)～4月4日(水)
場 所 総合学生会館凜風館周辺
参加者数 17名(ピア・サポーター14名、研修生3名)
目 的

- ・新入生歓迎オリエンテーションに参加し、ビラの配布や看板によるピア・サポートの普及とピア・コミュニティの広報を行う。
- ・新メンバー募集として、ピア・コミュニティに興味を持った新入生に対し、設置したブースで各コミュニティの説明を行い、新入生がピア・コミュニティを理解するための手助けとする。

内 容

- ・サークルガイドへピア・コミュニティ紹介ページの掲載を行った。
- ・ピア・コミュニティの広報用のビラを作成し、オリエンテーション期間中にビラ配りを行った。
- ・凜風館周辺にブースを設置し、ピア・コミュニティに興味を持った新入生に対して、コミュニティごとにガイダンスを行った。

効 果

- ・オリエンテーション期間の3日間で約1000枚以上のビラを配ることができたので、ピア・コミュニティの広報という目的を達成することができた。
- ・3日間合計で30人以上の新入生がブースでのガイダンスに参加してくれたので、ピア・コミュニティに対する理解の手助けができたと考える。
- ・コミュニティ同士の交流ができた。
- ・ピア・コミュニティ以外の団体であるボランティアセンター学生スタッフと、ブースが隣同士であったため交流ができた。

改 善 点

- ・急遽オリエンテーションへの参加が決定したので、運営本部以外のメンバーを代表者とし、オリエンテーション委員会に報告することになった。
- ・各コミュニティのオリエンテーション担当が集まる会議をあまり行えず、準備段階で遅れが発生した。
- ・オリエンテーション当日に、準備物の不足がわかり、その作成によりブース担当者がブースにいない時間が数回発生した。
- ・ビラを配る際に、ピア・コミュニティ全体として配るのか、コミュニティごとに配るのかを事前に決めておくべきだった。

感 想

オリエンテーション期間にブースを出すことは初めての試みだったので、準備物や提出物でわからないことが多数あり、戸惑うことがあったので、来年度以降も参加するならば、今回出た課題を反映させていきたい。

結果として、ビラを約1000枚以上配り、30人以上の新入生がブースに来てくれた。初めての試みだったが、結果が数字として表れているので、オリエンテーションの参加目的は達成できたように感じた。